

„Emotionen in Farbe“

Liebe, Leidenschaft, Freude, Hoffnung, Geborgenheit: Diese und viele andere Emotionen übersetzt Ulrike Bury in die Sprache der Farben. Die abstrakten „Gefühls-Gemälde“ der Münchner Malerin sind ab morgen, Samstag, in der Simssee-Klinik in Bad Endorf zu sehen. Die gebürtige Ulmerin Ulrike Bury lebt und arbeitet seit vielen Jahren in München. Sie kombiniert dabei Öl, Pastell, Acryl oder Sand. Bis Samstag, 29. März, (Finissage um 19.30 Uhr), kann man in der Lesehalle im Haus B in Ulrike Burys bunte Welt der Gefühle eintauchen.